
   

   
COORDINAMENTI E FEDERAZIONE NAZIONALE DELLA SICUREZZA VIGILI DEL FUOCO DELLA 

SICILIA  

Palermo, 16 Dicembre  2020 

Al Direttore Regionale VVF Sicilia 

Dott.Ing.Maurizio Lucia 

 

Oggetto: richiesta attivazione laboratorio di chimica c/o Comando di Palermo  

 

    Egregio Direttore, 

    Siamo venuti a conoscenza che al Comando di Palermo si potrebbe attivare  il laboratorio 
di chimica così come già fatto in altri Comandi Metropolitani (Torino, Roma, Firenze ecc..)  

in linea  con la nota prot. 5770 del 14/05/2015 della DCPREV con la quale si istituiscono i 

“Nuclei Antincendi Territoriali NIAT” ed al manuale “criteri di gestione dei laboratori per 

le analisi chimiche”. 

   Premesso  che tale laboratorio attivandolo a nostro parere  risulterebbe  motivo di vanto sia 
per il Corpo Nazionale, sia per il Comando sopracitato, a tutt’oggi ci risulta invece   che  pur 

avendo in carico un attrezzattura particolare ( che viene accesa e non utilizzata) quale il 

gascromatografo (spesa di  decine di migliaia di euro non sfruttati) l’attivazione del 

laboratorio  al momento rimane un miraggio, perpretando al contempo uno sperpero  di 
denaro pubblico 

    Sarebbe superfluo invece evidenziare che attivando tale laboratorio tutti i Comandi 

Provinciali della Sicilia avrebbero un punto di riferimento nell’ambito operativo, oltreche’ 

l’attribuzione di determinate  funzioni al CNVVF ( analisi dei reperti, individuazione della 

sostanza accelerrante ecc..)   in seno al laboratorio pensiamo che  accrescerebbero e 
darebbero ancor più lustro al personale del CNVVF ,che  ci risulta collaborare 

ordinariamente  con le Procure. 

    Occorre precisare a riguardo che,  visto le sistematiche richieste di  pareri da parte  delle 

Procure intorno la Sicilia sarebbe opportuno chiedere informazioni al Dirigente del 

Comando interessato in merito alla nuova allocazione del  laboratorio. 
    In attesa delle determinazioni che codesta Direzione regionale vorrà assumere e fornire a 

riguardo sentito il Dirigente, pensiamo a seguire  sia opportuno attraverso una ricognizione 

regionale    valutare il personale che abbia le dovute attinenze ad espletare tali attivita’. 

   

 
     Si rimane in attesa di cenno di riscontro, saluti 
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